

## ¡Únase para hacer campaña con el PST por todo EEUU!

POR JANET POST

Los miembros del Partido Socialista de los Trabajadores en el estado de Pensilvania celebraron una reunión estatal en Filadelfia el 26 de enero para discutir planes para utilizar las campañas del PST de Ved Dookhun para el Senado y Candace Wagner para el Congreso en el Distrito 12 de Pittsburgh.

Dookhun es un conductor de ferrocarril de carga y miembro del Local 1373 de sindicato ferrocarrilero SMART-TD. Wagner es trabajadora de hotel y miembro del Local 57 del sindicato UNITE HERE. En la reunión también participaron Joanne Kuniansky, candidata del PST para el Senado por Nueva Jersey, y John Studer, director de la campaña nacional del partido y director del *Militante*.

En un informe político a la reunión, Tony Lane, coordinador del PST en Pittsburgh, dijo: “Hay mucho interés por parte de los trabajadores en las elecciones de 2024. También habrá un verdadero interés en el curso político obrero que presentan los candidatos del PST. Los trabajadores y el movimiento sindical necesitamos romper con los partidos Demócrata y Republicano de los patrones y construir nuestro propio partido, un partido obrero, para luchar para tomar el poder político en nuestras propias manos.

“Explicamos que una revolución socialista es la única manera de desarmar a los imperialistas, poner fin a su sistema de explotación, acabar con el

**Sigue en la página 11**

## Elmore Nickleberry, un ejemplo para trabajadores

POR AMY HUSK

Elmore Nickleberry, uno de los últimos sobrevivientes de la huelga de trabajadores sanitarios en Memphis, Tennessee, en 1968, murió el 30 de diciembre a la edad de 92 años.

Los 1,300 trabajadores sanitarios se fueron en huelga en febrero de 1968, en protesta por el trato inhumano y discriminatorio por las autoridades municipales. Su lucha por la dignidad y la seguridad, así como por salarios y trato justos, fue una batalla histórica por los derechos civiles y sindicales.

Los trabajadores de saneamiento, en su inmensa mayoría negros, enfrentaban condiciones laborales horribles. Cargaban grandes cubos de plástico llenos de basura sobre la espalda o la cabeza. A menudo, los cubos tenían agujeros “y la basura y los gusanos se metían por la espalda y en la ropa”, dijo Nickleberry en una entrevista en el *New York Times* en 2014.

Los trabajadores que eran blancos tenían duchas en el trabajo, pero a los trabajadores negros no se les permitía usarlas. “No podía tomar el autobús a mi casa porque apestaba tanto”, dijo Nickleberry. Caminaba las 6 millas.

Los huelguistas portaban carteles que decían “YO SOY UN HOMBRE”. “Los supervisores nos llamaban ‘niño’”, dijo Nickleberry. “Tú les decías: ‘Yo no soy un ‘niño’. Soy un hombre’. Y seguían llamándote ‘niño’”.

El 1 de febrero de 1968, dos trabajadores, Echol Cole y Robert Walker, se subieron a la parte trasera de un camión de basura para escapar de un aguacero.

**Sigue en la página 11**

## Sindicato de maestros declara huelga, condena antisemitismo

POR VIVIAN SAHNER

Unos 1,100 maestros y 800 ayudantes de maestros se declararon en huelga en Newton, Massachusetts, el 19 de enero.

“El asunto más importante es mejores salarios y horarios para los ayudantes de maestros”, dijo al *Militante* por teléfono Kelly Henderson, miembro de la Asociación de Maestros de Newton. “No sólo reciben salarios bajos, sino que el sistema escolar los mantiene en semanas laborales de 19 a 22 horas para evitar pagarles seguro médico y otros beneficios”.

Los maestros necesitan ajustes salariales por el costo de vida, afirmó. “El aumento del costo del seguro médico, en efecto, significó un recorte salarial y ahora quieren aumentar el costo del seguro de nuevo. También necesitamos mejores licencias para

asuntos familiares”.

Horas después de que comenzara la huelga, el juez del Tribunal Superior de Middlesex, Christopher K. Barry-Smith, ordenó al sindicato que regresara inmediatamente al trabajo. Los maestros han continuado su huelga.

“Esperábamos una acción judicial”, dijo Henderson. “Las huelgas de maestros son ilegales en Massachusetts, pero esta es la séptima desde 2019. Todos recibieron multas”.

Dos mil huelguistas y sus partidarios llenaron las escaleras del Ayuntamiento de Newton el primer día de la huelga.

El 21 de enero, miembros de la Iglesia Bautista Myrtle en West Newton se unieron a los piquetes.

Los sindicatos de maestros de todo el estado han enviado mensajes de solidaridad.

**Sigue en la página 11**

## Apoye el derecho de Israel a existir como refugio para judíos



Ruthless Images

Unas 6 mil personas marcharon contra el antisemitismo en Manchester, Inglaterra, enero 21. Fue la acción más grande contra el odio antijudío en la ciudad en muchos años. Los ataques antisemitas han crecido alrededor del mundo tras el pogromo de Hamás en Israel el 7 de oct.

### Política mundial cambió con pogromo del 7 de oct.

POR ROY LANDERSEN

Junto con la invasión asesina de Ucrania por Moscú, la masacre de judíos en Israel perpetrada por Hamás el 7 de octubre —respaldada y promovida por los gobernantes de Irán— marcó un hito en la política mundial. La posterior aceleración de los conflictos militares en el Medio Oriente y las crecientes tensiones entre las potencias capitalistas rivales a nivel mundial garantizan que el mundo nunca volverá a ser como era antes del pogromo de Hamás.

Ha incrementado la intervención de Washington en los conflictos en el Medio Oriente y otros lugares mientras protege su debilitado, pero aún dominante lugar en un “orden” mundial imperialista cada vez más inestable. Los gobernantes de Estados Unidos tienen un poder militar inigualable y han mostrado voluntad de

**Sigue en la página 10**

### Golpes a Hamás abren espacio político en Gaza

POR SETH GALINSKY

Los avances del ejército israelí en Gaza están asestando golpes a Hamás y a su brutal dominio, comenzando a abrir espacio para que los palestinos ahí se pronuncien, incluso en contra del grupo, que cuenta con el respaldo de Teherán. Esto abre la puerta para unir al pueblo trabajador —judíos, árabes y otros— para luchar por sus intereses comunes en todo el Medio Oriente, incluida la lucha contra el odio a los judíos.

Funcionarios israelíes han difundido videos de varias acciones contra Hamás en Gaza, incluso una que muestra a cientos de personas huyendo de Jan Yunis el 26 de enero gritando: “¡El pueblo quiere la caída de Hamás!”

El 7 de octubre, Hamás —entrenado, financiado y armado por Teherán— llevó a cabo la peor masacre de judíos desde el Holocausto, en la que

**Sigue en la página 10**

### Más lectura para trabajadores en lucha...

Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

**\$10**

FORCED OVERTIME NO FAMILY TIME

Shareholders don't make chips Employees Do!

Hour to capture Union 215

NO MORE NO MORE

It's not fair! It's not fair!

JACK BARNES MARY-ALICE WATERS STEVE CLARK

Nueva edición ampliada

**\$12**

CHE GUEVARA sobre ECONOMÍA y POLÍTICA en la TRANSICIÓN al SOCIALISMO CARLOS TABLADA

# Nickleberry fue ejemplo

## Viene de la portada

Una avería puso en marcha el compactador y murieron aplastados.

El Local 1733 del sindicato de trabajadores municipales AFSCME al que pertenecían exigió una reunión con la alcaldía. Cuando se negaron, los trabajadores votaron a favor de irse en huelga.

Los trabajadores exigían el reconocimiento del sindicato y un contrato que garantice la igualdad de trato en las promociones y en el sistema de jubilación, pago por horas extras, aumentos salariales y más. Los salarios eran tan bajos que el 40% de los trabajadores calificaban para recibir asistencia social y cupones de alimentos.

Cuando los funcionarios municipales se negaron a satisfacer las demandas de los trabajadores, diciendo que su huelga era ilegal, las organizaciones de la comunidad negra brindaron apoyo a los

sindicalistas. Mil huelguistas se reunían diariamente en la sede del sindicato de Trabajadores del Caucho. Ellos y sus partidarios organizaron asambleas y marchas que movilizaron a miles de trabajadores. Fueron recibidos con violencia y la brutalidad de la policía municipal y estatal. Miles de miembros de la Guardia Nacional fueron movilizados.

Los huelguistas realizaron su primera marcha masiva el 23 de febrero. La policía atacó. “La policía empezó a golpearnos”, dijo Nickleberry al *Memphis Commercial Appeal* en 2018. “Me golpearon fuerte”.

En marzo, el líder de la SCLC, Martin Luther King Jr., habló ante 12 mil personas en el Templo Masónico y encabezó



Arriba, The Withers Family Trust/BAM; recuadro, AFSCME, Indiana-Kentucky Council 962  
Protesta durante huelga de trabajadores de saneamiento en Memphis, Tennessee, en 1968. Recuadro, Elmore Nickleberry, un huelguista, falleció el 30 de dic.



una marcha de más de 15 mil personas. Un pequeño número de participantes rompió algunos escaparates, lo que la policía utilizó como pretexto para atacar nuevamente a los manifestantes.

El reportero del *Militante* Howard

Reed informó de primera mano sobre la brutalidad de la policía. “La policía arremetió contra los manifestantes con gases lacrimógenos, Mace y porras. Mataron a tiros al menos a cuatro personas, incluyendo Larry Payne, de 16 años”. Cuando los manifestantes fueron a una iglesia para lavarse el gas lacrimógeno de los ojos y atender sus heridas, “los policías rociaron gas lacrimógeno dentro de la iglesia”, escribió Reed.

King fue asesinado en Memphis el 4 de abril, pocos días antes de que iba a encabezar otra marcha en apoyo a la huelga. Su asesinato desencadenó protestas masivas en todo el país, incluida una marcha de más de 40 mil personas en Memphis. La marcha en memoria de King y en apoyo a los trabajadores sanitarios incluyó a miles de sindicalistas. Fred Halstead y Paul Boutelle, los candidatos a presidente y vicepresidente del Partido Socialista de los Trabajadores, se unieron a la marcha.

A la luz de este enorme apoyo, la determinación de los trabajadores de continuar su huelga y algo de presión del presidente Lyndon Johnson, la alcaldía llegó a un acuerdo con los trabajadores. “Logramos un buen aumento. Logramos duchas. Logramos mejores condiciones de trabajo. Obtuvimos beneficios para la salud”, dijo Nickleberry. “El sindicato entró y ganamos respeto. Dejaron de llamarnos ‘niño’ y empezaron a llamarnos ‘Un Hombre’. Un hombre de saneamiento”.

Nickleberry sirvió en el ejército en Corea. “Me trataron mejor en el extranjero que en Memphis”, dijo.

## Forjar sindicatos en el Sur

“La victoria de la huelga de 1968 fue importante para la construcción de sindicatos en el Sur”, dijo al *Militante* el sobrino de Nickleberry, Niqualus Nibley, agente comercial del Local 474 del sindicato de electricistas IBEW en Memphis. El local de Nibley ha apoyado activamente la huelga de miembros del sindicato de trabajadores de panadería BCTGM en la International Flavors and Fragrances de Memphis, que ya lleva ocho meses.

El movimiento sindical hoy sabe perfectamente sobre la lucha que libraron los trabajadores de saneamiento y que somos más fuertes gracias a ella”, dijo al *Militante* Kermit Moore, presidente del Instituto A. Philip Randolph de Memphis. Debido a que los trabajadores no ganaron pensiones del gobierno, Nickleberry siguió trabajando hasta que finalmente se jubiló en 2018 a los 86 años.

Nickleberry fue un luchador y un sindicalista toda su vida. “Si no tuviéramos un sindicato, no ganaríamos nada”, dijo en 2014. “Estaríamos en la mismas condiciones que antes. Si tienes un sindicato que te respalde, logras más”.

# ¡Únase para hacer campaña con el PST!

## Viene de la portada

odio a los judíos, la opresión de la mujer, la discriminación racista y más”.

En la discusión, Studer dijo: “Junto con el *Militante*, las campañas del partido son la mejor arma que tenemos para señalar el camino a seguir para construir una dirección capaz de liderar a decenas de millones de trabajadores en acción.

“Estamos viviendo un momento decisivo en la política, tras la invasión de Ucrania por Moscú y el pogromo asesino del 7 de octubre, respaldado por Teherán, contra los judíos en Israel. Los gobernantes capitalistas de todo el mundo se sienten obligados a prepararse para más guerras venideras, que incluye la amenaza de la aniquilación nuclear. Decimos que ésta es la época de la revolución socialista, que la clase trabajadora tendrá su oportunidad de tomar el poder.

“En las batallas que se desarrollarán, el PST explica que la defensa de las libertades constitucionales ganadas por los trabajadores durante siglos es crucial hoy día”, dijo Studer.

“Las batallas sindicales de hoy muestran que los trabajadores están buscando un camino a seguir. Si utilizamos nuestra campaña con audacia”, dijo, “reclutaremos para el partido”.

Kuniansky invitó a los presentes en la reunión a unirse a los partidarios de la campaña en Nueva Jersey para recoger firmas para poner a los candidatos del PST (ella, Lea Sherman para el Congreso y los candidatos presidenciales del PST) en la boleta electoral.

Dijo que los políticos del Partido Demócrata y los medios de comunicación liberales están resueltos a impedir que candidatos que no sean los suyos aparezcan en las boletas electorales. Temen que esto pueda resultar en la elección de Donald Trump al restarles votos a ellos.

Los candidatos del PST fueron presentados públicamente esa misma tarde en un programa del Militant Labor Forum, que presidió Dookhun. Studer fue el orador principal. “La votación en Iowa demostró que Donald Trump ganará la nominación Republicana”, dijo, “a menos que ocurra algo ‘fuera de lo normal’. Y esa es la intención de los Demócratas: intensificar su caza de brujas contra Trump, que incluye una gran cantidad de cargos por delitos graves presentados contra él por fiscales demócratas”.

Como ejemplo, Studer mostró la portada de la revista *New Yorker* del 15 de

enero con su caricatura a página completa mostrando a Trump como un fascista hitleriano a paso de ganso.

“Los demócratas no pueden hacer campaña por el presidente Biden basándose en su historial. Los trabajadores saben por su amarga experiencia que la economía bajo la llamada Bidenómica es un desastre”.

Studer dijo que el 1 de enero, el histórico líder revolucionario cubano Raúl Castro pronunció un discurso en Santiago de Cuba en la celebración del 65 aniversario de la revolución.

“La historia nos ha enseñado con creces a dónde conducen la resignación y el derrotismo”, dijo Castro, señalando los desafíos que enfrentan, especialmente la incesante guerra económica de Wash-

# Huelga de maestros en Newton

## Viene de la portada

idad a los huelguistas, al igual que Local 25 de los Teamsters en Boston.

El juez Barry-Smith impuso una multa de 25 mil dólares contra el sindicato de maestros de Newton, una cifra que se duplicará cada día que las escuelas permanezcan cerradas, hasta 200 mil dólares si no se llega a un acuerdo antes del 25 de enero. Henderson le dijo al *Militante* que ya estaban organizando una recaudación de fondos.

La alcaldesa de Newton, Ruthann Fuller, está “tratando de prolongar las negociaciones, para volver al público en contra nuestra”, dijo Henderson. “Ella dice que no hay dinero a pesar de que recientemente anunció que había un superávit presupuestario de 40 millones de dólares.

“Hemos recibido mucho apoyo de la comunidad durante la huelga y damos la bienvenida a más”, dijo al *Militante*. Envíe mensajes de apoyo a la Asociación de Maestros de Newton, 46 Austin Street, Suite 302, Newtonville, MA 02460.

## Oposición a llamado a alto el fuego

La Asociación de Maestros de Newton (NTA) se ha sumado al debate en el movimiento sindical sobre cómo responder al pogromo asesino de Hamás contra los judíos en Israel el 7 de octubre y la respuesta del gobierno israelí. El sindicato condenó un llamado hecho el 9 de diciembre

ington contra Cuba. “Vamos a salir de estas dificultades, como lo hemos hecho siempre, ¡combatiendo!”

“Eso es lo que dice el PST aquí en Estados Unidos”, dijo Studer. “¡La clase trabajadora necesita luchar!”

“Señalamos a la Revolución Cubana”, dijo. “Muestra lo que los trabajadores somos capaces de lograr cuando tenemos un liderazgo que ayude a movilizar nuestras capacidades creativas en la lucha de clases, transformándonos a nosotros mismos y al mundo”.

Si quiere conocer más sobre el PST y las Ligas Comunistas, sus campañas electorales y actividades, comuníquese con la rama del partido o de las Ligas Comunistas más cercana a usted de las listadas en la página 4.

por la Asociación de Maestros de Massachusetts (MTA) exigiendo que el gobierno israelí implementara un alto el fuego permanente en Gaza. La MTA dice que la guerra de Israel para desmantelar a Hamás es una “guerra genocida contra el pueblo palestino”.

“La NTA se distancia inequívocamente de esta declaración”, escribió Mike Zilles, presidente del sindicato de Newton, el 12 de diciembre. “No tiene en cuenta en absoluto las atrocidades cometidas contra los israelíes el 7 de octubre, la complejidad de la situación y el trauma, dolor y consecuencias que están sufriendo las comunidades israelíes, estadounidenses y judías internacionales .

“El uso mismo de la palabra ‘genocidio’ para caracterizar las acciones de un pueblo que experimentó el Holocausto es cruel”, dijo Zilles. “La moción aprobada por la Junta de la MTA provocará más antisemitismo”. La NTA pidió a la Asociación de Maestros de Massachusetts que retractara la declaración.

## Fondo del Militante para reos

El Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Para contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.

# Cambio en política mundial

## Viene de la portada

utilizarlo desde Vietnam hasta Iraq.

La raíz de la guerra de Israel para derrotar a Hamás radica en el curso expansionista del régimen clerical burgués en Irán. Durante décadas Teherán ha respaldado milicias basadas en musulmanes chiitas en Iraq, Líbano, Siria y Yemen para impulsar sus intereses contra sus rivales y perseguir su objetivo de eliminar a Israel y a los judíos.

Teherán orquestó el pogromo de Hamás del 7 de octubre, la mayor masacre de judíos en un día desde el Holocausto nazi, con el objetivo de provocar una respuesta israelí e impedir que el gobierno de Arabia Saudita prosiguiera conversaciones para normalizar sus relaciones diplomáticas y comerciales con Israel.

“A medida que crecen las amenazas de una guerra más amplia, acompañadas de un creciente odio antijudío, aumenta la importancia de que los trabajadores tracen un rumbo que pueda prevenir conflictos más mortales, incluido con armas nucleares”, dijo al *Militante* el 22 de enero Naomi Craine, la candidata del Partido Socialista de los Trabajadores al Congreso de Estados Unidos por Illinois: “La única solución es que los trabajadores aquí y en todo el mundo construyamos partidos capaces de llevar a decenas de millones de trabajadores a tomar el poder político en nuestras propias manos. La revolución socialista es la *única* manera de desarmar a *todos* los capitalistas guerreristas”.

## Teherán lanza ataques aéreos

Estos acontecimientos presenta la amenaza de nuevos conflictos y guerras más amplias. Cinco miembros del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Iraní murieron en un ataque de misiles en Damasco el 20 de enero, el cual Teherán atribuyó a Israel.

En el Líbano, un ataque israelí alcanzó una posición de la milicia de Hezbolá respaldada por Irán.

El mismo día, militantes respaldados por Irán en Iraq lanzaron misiles contra la base aérea estadounidense de al-Asad allí, causando varios heridos.

Teherán también lanzó un ataque de misiles contra la provincia de Baluchistán en Pakistán el 16 de enero, matando a dos personas. Los baluchis son una nacionalidad mayoritariamente musulmana suní oprimida tanto en Irán como en Pakistán. Los gobernantes pakistaníes respondieron con un ataque dos días después en una zona baluchi en el interior de Irán.

A mediados de enero milicias respaldadas por Teherán en Iraq y Siria dispararon cohetes contra bases norteamericanas. Washington respondió con un ataque que mató a un comandante de la milicia iraquí. Teherán está tratando de lograr que Bagdad expulse de Iraq a las tropas norteamericanas y de otros países.

Los gobernantes iraníes también lanzaron ataques aéreos contra el Kurdistán iraquí, provocando que cientos de personas protestaran el 16 de enero en Erbil, la capital, contra la intervención de Teherán.

Las fuerzas iraníes tomaron control de un barco petrolero en el Golfo de Omán el 11 de enero, diciendo que fue en represalia por la confiscación del mismo buque y su petróleo el año pasado por Washington.

Fuerzas estadounidenses y británicas lanzaron ataques aéreos contra ocho objetivos hutíes en Yemen el 22 de enero,

en represalia por ataques hutíes respaldados por Teherán contra barcos en el Mar Rojo, una de las rutas marítimas más transitadas del mundo.

Los hutíes dicen estar atacando a buques “vinculados con Israel”. Decenas de ataques de cohetes hutíes dirigidos contra Israel han sido derribados en su mayoría por buques de guerra norteamericanos.

Estos conflictos se desarrollan a medida que los gobiernos rivales que conforman la alianza BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) han ganado nuevos aliados para unirse a su bloque, creado para desafiar la supremacía de Washington. Los radicales de clase media que ven hacia las potencias capitalistas de BRICS como contrapeso al imperialismo norteamericano se encuentran en la vanguardia de las acciones por todo el mundo que denuncian a Israel y defienden la matanza de judíos por Hamás.

## Conflictos, alianzas cambiantes

Las tensiones entre potencias capitalistas rivales han aumentado desde la invasión de Ucrania por Moscú, la primera guerra de envergadura en Europa desde la masacre imperialista en la Segunda Guerra Mundial. Las ambiciones del presidente ruso Vladímir Putin van más allá de la conquista de Ucrania y abarcan gran parte de Europa Oriental, anteriormente bajo el dominio de Moscú bajo José Stalin.

Moscú está profundizando sus vínculos con el gobierno de Corea del Norte y Teherán, adquiriendo armas de ambos para sus ataques a Ucrania.

# Golpes a Hamás abren espacio político en Gaza

## Viene de la portada

mató a 1,200 personas, en su mayoría civiles, hirió a más de 5 mil, tomó 240 rehenes, violó mujeres y mutiló a muchas de sus víctimas.

Los reaccionarios escuadrones de la muerte islamistas también mataron a decenas de trabajadores árabes, tailandeses, nepalíes, filipinos y africanos por el “crimen” de trabajar con judíos en Israel. Hamás todavía tiene más de 100 rehenes, que enfrentan la tortura y el abuso sexual.

La mayoría de los trabajadores en Israel (tanto judíos como árabes) quedaron horrorizados por la masacre del 7 de octubre perpetrada por Hamás, dijo al *Militante* por teléfono el 28 de enero Yaniv Bar Ilan, portavoz de la federación sindical Koach LaOvdim (Poder a los Trabajadores).

Algunos conductores de autobuses afiliados al sindicato que son árabes se refieren al 7 de octubre como “ese día negro”, dijo Bar Ilan. Les molesta que algunos pasajeros judíos los acusen de ser partidarios de Hamás.

Para combatir las divisiones entre los trabajadores, el sindicato publicó un video en hebreo que muestra la profunda amistad y las discusiones entre una conductora de autobús judía ortodoxa y su compañero de trabajo árabe beduino, que tiene familiares entre los rehenes de Hamás.

“Como sindicato que organiza tanto a judíos como árabes, por supuesto también nos preocupa el bienestar de los trabajadores de Gaza”, dijo. “Podemos entender por qué algunas personas piden un alto el fuego, pero no a los que se niegan a reconocer lo que Hamás hizo el 7 de octubre o los que afirman que Israel



AP/Evgeniy Maloletka

**Socorristas voluntarios sacan sobreviviente de ataque ruso en Kyiv, Ucrania, enero 2. La invasión de Ucrania por presidente Vladímir Putin en febrero 2022 sacudió el “orden” mundial imperialista y ha acelerado los preparativos bélicos de las potencias capitalistas mundialmente.**

Además, los gobernantes estadounidenses enfrentan la influencia económica de Beijing y el aumento de su presencia militar en el Pacífico. El presidente chino, Xi Jinping, está intensificando las amenazas de Beijing de apoderarse de la isla autónoma de Taiwán. En su discurso de Año Nuevo, Xi afirmó que la “reunificación” de Taiwán con China “es una inevitabilidad histórica”. La administración del presidente Joseph Biden ha prometido repetidamente responder militarmente si Beijing invade.

“Los alineamientos políticos y militares —‘esferas de influencia’ que habían definido el orden imperialista mundial desde que Washington surgió como potencia dominante tras la Segunda Guerra Mundial— se están viendo sacudidos y se van formando nuevas

alianzas entre estados rivales”, dice la resolución política del Partido Socialista de los Trabajadores adoptada en 2022. Está publicada en *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante*, por los dirigentes del partido Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark.

La resolución explica que la “amenaza de una conflagración más amplia” se plantea como resultado de los “objetivos declarados de los gobernantes capitalistas de Irán de eliminar al Estado de Israel, donde vive casi la mitad de los judíos del mundo”. El freno más importante a este peligro son los trabajadores iraníes de todas las nacionalidades que han estado protestando durante años “desafiando al régimen y todas sus alas”.

está cometiendo genocidio”.

Al menos 26 beduinos, ciudadanos árabes de Israel fueron asesinados el 7 de octubre; 19 por los escuadrones de la muerte de Hamás en los kibutzim donde trabajaban y 7 por cohetes de Hamás. Muchos beduinos arriesgaron sus vidas para ayudar a rescatar a las personas atacadas ese día.

Unos 100 mil beduinos viven en aldeas “no reconocidas” del Néguev que carecen de electricidad, agua corriente, carreteras pavimentadas y escuelas. Incluso en las aldeas reconocidas, donde viven 400 mil personas, hay pocos refugios para protegerse de los cohetes de Hamás.

Con la excepción de los drusos de habla árabe, otros ciudadanos árabes de Israel están exentos del servicio militar obligatorio. Pero muchos beduinos se ofrecen como voluntarios para servir en las Fuerzas de Defensa de Israel. Alrededor del 20% de los habitantes de Israel son árabes.

El sargento de primera clase Ahmad Abu Latif, un beduino de Rahat, murió combatiendo en Gaza el 22 de enero. “La generación más joven nos está mostrando que tenemos que trabajar juntos, judíos y árabes, porque estamos amenazados por un enemigo común”, dijo en el funeral su hermano, Jaid Abu Latif. “Ahmad estaba orgulloso de ser musulmán, beduino e israelí en igual medida”.

## Sentencia del Tribunal Internacional

El 26 de enero, la Corte Internacional de Justicia de La Haya emitió un fallo provisional en respuesta a las acusaciones presentadas por el gobierno sudafricano de que Israel está cometiendo “genocidio” en Gaza.

El gobierno israelí pidió al tribunal que desestimara los cargos, señalando que “si ha habido actos que pueden ser caracterizados como genocidas”, es lo que Hamás y sus escuadrones de la muerte cometieron el 7 de octubre. El tribunal no tiene poder para hacer cumplir sus decisiones.

Aunque el tribunal está sesgado en contra de Israel, el fallo estuvo muy por debajo de lo que esperaban el gobierno sudafricano, Hamás y sus aliados. El tribunal dictaminó que el caso continuaría y ordenó a Israel que se abstuviera de llevar a cabo cualquier acto de genocidio en Gaza en el futuro. Para tratar de encubrir su sesgo antiisraelí, incluyó una frase que pedía la “liberación incondicional” de los rehenes retenidos por Hamás. Y no pidió un alto el fuego.

Una jueza, Julia Sebutinde, votó en contra de aceptar los cargos. Es la primera mujer africana que forma parte del órgano de 17 miembros.

En su opinión disidente, Sebutinde dijo: “La guerra no la inició Israel, sino Hamás”. Israel ha atacado “objetivos militares legítimos en Gaza” y ha “enfático que su guerra no es contra el pueblo palestino como tal, sino contra Hamás”.

La magnitud de las muertes en Gaza se debe en parte a que Hamás “integró” sus fuerzas entre la población civil, señaló Sebutinde.

**Suscríbese al Militante**  
**Vea anuncio en la página 2**